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Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schorr - Das im Gründer- und 
Innovationszentrum (GIS) untergebrachten Blockheizkr aftwerk (BHKW) und 
dessen Nutzung  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 

Nach Aussagen der Verwaltung im vorgelegten Zwischenbericht zum 
Haushaltssicherungskonzept (Stadtratssitzung im Oktober) findet sich unter Punkt 24 
Gebäudebewirtschaftung auch ein Absatz über das Blockheizkraftwerk im GIS, welches 
außer Betrieb ist, und dessen Kauf die EVB abgelehnt hat. Laut Verwaltung hat es in diesem 
Jahr mehrere Termine gegeben, ein konkretes Ergebnis ist aber nicht ersichtlich im 
Zwischenbericht vermerkt. Auch das MRT-Gutachten weist aus, dass das BHKW 
überdimensioniert und veraltet ist und an die EVB veräußert werden soll. 

 
 
II. Fragestellung  
 

1. Wurde das Blockheizkraftwerk tatsächlich stillgelegt und ist in diesem Zusammenhang 
und dem möglichen Verkauf des Heizwerks bereits ein Wertermittlung des BHKW 
erfolgt?  

2. Gibt es in dem Zusammenhang weitere Anlagen, die noch in Betrieb sind und in welcher 
Höhe bzw. in welcher Zahlungsweise erfolgt wie lange noch die Mietzahlung?  

3. Warum hat die EVB einen Kauf abgelehnt und ist in diesem Zusammenhang geprüft 
worden, ob die in der Nähe (bei Opel) ansässige EMAG die Netze vielleicht übernommen 
hätte?  
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